

31 de julio de 2024

Nuevo director del CAPTAC-DR se reúne con los directivos y el staff de la SECMCA

El secretario ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, el señor Odalis F. Marte, recibió al nuevo director del Centro Regional de Asistencia Técnica del Fondo Monetario Internacional para Centroamérica, Panamá y República Dominicana (CAPTAC-DR), el Dr. Ari Aisen, en la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) en San José de Costa Rica. En este encuentro, se comentó y analizó el esquema de colaboración entre ambas entidades tomando en consideración los desafíos actuales de la política económica y las necesidades de ampliar las capacidades técnicas de los bancos centrales, ministerios de hacienda y las superintendencias del sistema financiero, aunque se resaltó los notables progresos experimentados tanto en materia de armonización de estadísticas como las mejoras metodológicas y analíticas.

El Dr. Aisen manifestó que el fin ulterior de los trabajos de capacitación y asistencia técnica que provee el CAPTAC-DR, junto a sus socios regionales tales como la SECMCA, es que los países de Centroamérica incluidos Panamá y República Dominicana cuenten con personal técnico entrenado para proveer a los tomadores de decisiones estadísticas y análisis de calidad según las mejores prácticas internacionales. De manera que se tomen las medidas de política económicas adecuadas para mantener un buen desempeño económico que facilite el bienestar social. De este modo, se planteó ampliar la cooperación en temas relacionados con la estabilidad macroeconómica y financiera incluyendo la calidad de la información estadística, la administración de las finanzas públicas, los indicadores de solidez financiera, entre tópicos de gran relevancia.

De su parte, el secretario Marte afirmó que la relación de trabajo entre la SECMCA y el CAPTAC-DR ha sido provechosa para los países de la región, destacando los importantes avances en la armonización y calidad de las estadísticas monetarias, fiscales, del sector real y de balanza de pagos. Del mismo modo, miembros del equipo técnico de la SECMCA expusieron sobre su experiencia en los trabajos de cooperación con los bancos centrales, los ministerios de hacienda y las

superintendencias del sistema financiero en Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana.

Estuvieron presentes en la reunión, además de los señores Aisen y Marte, los señores Joaquín Pinto, subsecretario ejecutivo, Jorge Madrigal, economista jefe y los economistas Wilfredo Díaz y Luis Ortiz de la SECMCA.